

令和3（2021）年2月9日

高根沢町長 加藤 公博 様

高根沢町議会 晨光の会
代表 加藤 章

高根沢町に対する質問と提案について

このことについて、下記のことについて質問・提案いたします。

記

「第77回国民体育大会・第22回全国障害者スポーツ大会について」

2022年10月1日より各大会の開催が予定されています。本町は公開競技グラウンドゴルフ及びデモンストレーションスポーツとしてカローリング、ペタンクの会場となっていますが開催に向けて以下について質問及び提案をします。

質問	開催に向けての準備等のスケジュールは。 本町での開催実行委員会等への考え方は。
提案	「広報たかねざわ」で特集を組むなどして、広く町民の皆さんへグラウンドゴルフ・カローリング・ペタンクの競技方法などの紹介をしてはどうか。

「公園管理について」

コロナ禍の中、テレワークや外出の自粛などで、気分転換のために散歩やジョギングをしている人が多くなった様に感じます。少数ですが公園を利用している家族など、町民の皆さんが公園を利用している姿も見受けられます。以下について質問と提案をします。

質問	このような時こそ本町の公園のあり方に気付くのではないかと思います。一部の公園ではテープが巻かれ、遊具が使用出来なくなっています。修繕待ちなのか、それともコロナ禍の中、遊具は人が触れるため使用出来なくしているのか。
提案	遊具は経年劣化の為に修繕等が必要になります。また、破損部分を見落とすと、怪我や事故にもつながる恐れがあるので、この際、最低限の遊具の設置にするか、すべて撤去をするかなどの検討をしてはいかがでしょうか。

「児童の下校後の遊びについて」

子どもたちが「リップスティック」というスケートボードのような遊具で遊んでいる子どもたちがいます。普段は立って遊ぶものですが、中には寝そべった状態で遊んでいる子どもたちもいます。問題は、寝そべった状態で滑ってくると、車の死界に入りとても危険です。現に東町南区ではその事により、車の運転者の抑止のために、点線の一時停止を塗装していただいた経緯があることから以下について提案します。

提案	児童の下校後の遊びについて指導をしていただきたい。
----	---------------------------

「中学生の自転車通学の指導について」

阿久津中学校の生徒ですが、コロナ禍のせいなのか、自転車での下校が一斉なのか、自転車の群衆ができ、前の自転車が遅いと追い越して、車道にはみ出るなど、自転車競技の様で、歩行者や車両にも迷惑な状態になっています。事故があってはならないので以下について提案します。

提案	自転車通学の指導の徹底をしていただきたい。
----	-----------------------